

《单词百科:labor-intensive是什么意思?labor-intensive怎么发音?labor-intensive的解释和用法》

英语单词labor-intensive是什么意思?labor-intensive怎么读?labor-intensive怎么发音?简答网为您整理了labor-intensive的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



labor-intensive怎么读

labor-intensive的读音:[ˈlæb r nt'ens v]

labor-intensive的意思

1、adj.劳动密集型的;

labor-intensive的相关词组

1、child labor 童工;

- 2、division of labor 劳动力的分工;通功易事;
- 3、department of labor 劳工部;
- 4、external labor supply 外部劳力供应;
- 5、employer unfair labor practices 雇主不当劳动行为;
- 6、efficiency of labor 劳动效率;
- 7、hard labor 强迫劳役;
- 8、intensive cultivation 集约耕作;精耕细作;
- 9、intensive care unit 加护病房;
- 10、intensive care 重病特别护理;
- 11、in labor 临产;
- 12、labour intensive [经] 劳动密集的, 使用大量劳力的;
- 13、labor union 劳动工会
- 14、labor under 苦于, 耗精力于;
- 15、labor turnover 劳工移动率;
- 16、labor stability index 人工稳定性指数;
- 17、labor shortage 劳动力短缺;用工荒;劳工短缺;劳动力不足
- 18、labor reserve 劳动力储备;
- 19、labor relations process 劳工关系进程;
- 20、labor relation consultant 劳工关系顾问;

labor-intensive的近义词

- 1、labour-intensive adj. 劳动密集型的;劳力密集;

labor-intensive的双语例句

1、 We should open up more avenues for employment and develop labor-intensive industries.

广开就业门路,积极发展 劳动密集型 产业.

2、 And what is life like a cog in China's labor-intensive factory model ? Mr.

中国劳动力密集型工厂,类如齿轮一样的生活究竟是什么样子 呢 ?

3、 Shoes are labor intensive and wheat is capital intensive.

鞋是劳动密集型产品,小麦是资本密集型产品.

4、 Labor-intensive enterprises in coastal areas, export-oriented enterprises in the crisis are worst-hit.

沿海地区劳动密集型企业 、 出口导向型 企业在这次危机中所受的影响最为严重.

5、 Resource allocation: labor intensive equipment intensive information intensive to knowledge intensive.

资源配置: 劳动密集型设备密集型信息密集型知识密集型.

6、 He suggested that some labor-intensive enterprises in revenue to support.

他建议对于一些 劳动密集型 企业应在税收上给予扶持.

7、 China's labor-intensive products enjoy unique comparative advantages in the global market.

中国的劳动密集型产品在国际上有着自己的比较优势.

8、 The parts are very labor-intensive which makes them very expensive.

零件是用密集劳动生产出来的,这样价格就很贵.

9、 In the physical world, both the retrieval system and the storage system may be very labor-intensive.

在物理世界中, 检索系统和存储系统都是劳动密集的系统.

10、 If it is labor-intensive enterprises, the ratio will return.

如果是 劳动密集型 企业, 比例会相对提高.

11、 But this process is more costly and labor-intensive labor intensive.

但这个过程成本较高更费劳力.

12、 But this process is more costly and neighbor labor intensive.

但这个过程比较昂贵,耗用劳动.

13、 Many major companies have relegated labor-intensive jobs to China.

许多大公司已将劳力密集的工作移到中国.

14、 But this process is more costly and labor intensive.

但是这个过程会花费很多物力人力.

15、 As labor-intensive industry, the scope economy of textile industry is obvious.

纺织工业作为 劳动密集型 产业, 规模经济性比较显著.

以上是简答网为您整理的labor-intensive怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于labor-intensive的用法、labor-intensive的释义、labor-intensive的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/labor-intensive>